



Alison Irons, former law enforcement including public and media relations, followed by government investigations, investigations management, and an executive position in government customer relations.

More recently, Alison has become a trained and qualified Patient Partner of the SPOR Evidence Alliance, working on projects on the Canadian arm of the global COVID-End project on Crisis and Renewal in Long-Term Care and a British project on what motivates people to comply or defy public health recommendations. Alison has also recently been appointed to a Citizen Engagement Panel of the Canadian Medical Association Journal (CMAJ) to advise on issues of equity, accessibility of readership, and outreach. She is also an active member of the Sjogren's Society of Canada.

Ancienne agente de maintien de l'ordre, notamment chargée des relations publiques et médias, **Alison Irons** a ensuite assuré la gestion d'enquêtes administratives puis occupé un poste de direction dans le secteur des relations avec la clientèle gouvernementale.

Plus récemment, Alison est devenue une patiente-partenaire formée et qualifiée de l'Alliance pour des données probantes de la SRAP, contribuant à des projets de la branche canadienne du projet mondial COVID-END sur la crise et le renouvellement du secteur des soins de longue durée, ainsi qu'à un projet britannique sur les raisons qui poussent les gens à se conformer ou non aux recommandations de santé publique. Alison a également été récemment nommée comme membre d'un comité de consultation des citoyens formé par le Journal de l'Association médicale canadienne (JAMC) pour formuler des conseils sur les questions de l'équité, de l'accessibilité pour le lectorat et de la sensibilisation. Enfin, elle est une membre active de la Sjögren's Society of Canada.